

# PlantaDoce.

Entorno

## Las exportaciones españolas de fármacos repuntan un 14,6% hasta julio

España exportó medicamentos por valor de 9.220 millones de euros en el acumulado hasta el séptimo mes de 2021, según se desprende de los últimos datos publicados este lunes por Icx España Exportación e Inversores.

PlantaDoce  
20 sep 2021 - 13:09



La industria farmacéutica española pisa el acelerador en el exterior. **Las exportaciones españolas de medicamentos se incrementaron un 14,6% hasta julio de 2021** en comparación con el mismo periodo de 2020, alcanzando 9.220 millones de euros, según los últimos datos publicados este lunes por Icx España Exportación e Inversiones.

---

# PlantaDoce.

---

Si se compara el dato de los primeros siete meses de 2021 con **el mismo periodo de 2019, es decir, antes de la pandemia, el aumento es del 30,13%**. Entre enero y julio de hace dos años las exportaciones españolas del sector farmacéutico alcanzaron un valor de 7.085 millones de euros.

A pesar de los números verdes en el acumulado del año, en julio las exportaciones españolas del sector *farma* descendieron un 3,3% en comparación con el mismo mes del año anterior, hasta 1.295 millones de euros. Aun así, si se comparan estas cifras con las del séptimo mes de 2019, el incremento de las exportaciones españolas respecto a antes de la pandemia es del 8,56%.

## **Las importaciones españolas de la industria farmacéutica se dispararon un 49,33% en el séptimo mes de 2021 en comparación con el mismo periodo de 2020**

También aumentan las exportaciones totales en el periodo acumulado entre enero y julio de 2021 en comparación con los primeros siete meses de 2020. España exportó productos por valor de 26.567 millones de euros hasta julio, lo que se traduce en un incremento del 13,61% respecto a las mismas cifras del año anterior.

Por su parte, **las importaciones españolas de la industria farmacéutica se dispararon un 49,33% en el séptimo mes de 2021** en comparación con el mismo periodo de 2020, hasta alcanzar los 2.219 millones de euros.

Las importaciones totales ascendieron un 18,88% hasta julio, hasta 28.165 millones de euros. Durante el mismo periodo del año anterior, España importó por valor de 23.691 millones de euros.